

# Goldie Raymer

*Conférence commémorative  
Division de gériatrie, Hôpital général juif*

*Memorial Lecture  
Division of Geriatric Medicine, Jewish General Hospital*



## THE LONGEVITY MARATHON

### LESSONS IN LIVING TO 100

Lundi le 31 octobre, 2016 • 17h30

Monday October 31, 2016 • 5:30 PM

**Inscription gratuite • Free registration**

514-340-8222 ext 4352

Conférence en anglais - Lecture in English

Questions bienvenues en français

French questions are welcome

#### Hôpital général juif • Jewish General Hospital

Amphithéâtre Block, Salle B-106 - Block Amphitheatre, Room B-106

3755 chemin de la Côte-Sainte-Catherine, Montréal, QC

Stationnement gratuit au Pavillon H-Entrée Côte-des-Neiges  
Complimentary parking in Pavilion H-Côte-des-Neiges entrance



### Dr. Thomas T. Perls

Le Dr. Perls occupe la fonction de directeur de la New England Centenarian Study (NECS) [Étude sur les centenaires de la Nouvelle-Angleterre] au Boston Medical Center, et il est professeur de médecine à l'Université de Boston. Ayant découvert que ses patients centenaires étaient parmi ses patients les plus en santé, le

Dr. Perls est devenu l'un des rares experts au monde à étudier ces êtres humains exceptionnels. La NECS est la plus vaste étude génétique et sociale au monde portant sur les centenaires et leurs familles. Spécialiste dans le domaine du charlatanisme anti-vieillesse, le DrPerls agit comme consultant auprès de la Drug Enforcement Agency (agence de lutte antidrogue) et du ministère de la Justice des États-Unis dans leurs enquêtes et leurs poursuites à l'égard des cliniques anti-âge. Lauréat de nombreux prix, le DrPerls est l'auteur du livre primé LIVING TO 100: Lessons in Living to Your Maximum Potential at Any Age.

Dr. Perls serves as the Director of the New England Centenarian Study (NECS) at the Boston Medical Center and Professor of Medicine at Boston University Medical School. Since he discovered that his centenarian patients were among his healthiest, Dr Perls has become one of a handful of world experts studying these exceptional human beings. The NECS is the largest genetic and social study of centenarians and their families in the world. Dr Perls is a consultant to the Drug Enforcement Agency and Department of Justice in their investigations and persecution of anti-aging clinics as he is an expert in anti-aging quackery. Recipient of numerous awards and grants, Dr Perls is the author of the award winning book: "LIVING TO 100: Lessons in Living to Your Maximum Potential at Any Age".



HÔPITAL D'ENSEIGNEMENT  
DE L'UNIVERSITÉ MCGILL | A MCGILL UNIVERSITY  
TEACHING HOSPITAL



Hôpital général juif  
Jewish General Hospital